

Le président du Venezuela met l'accent à l'ONU sur le désespoir des gouvernements oligarques



Nations Unies, 26 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis l'accent sur le désespoir qu'éveille son pays chez les gouvernements oligarques alignées aux côtés des États-Unis, pays qui participent à la 73e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a signalé que Washington et la droite de la région s'attaquent au Venezuela car il a choisi le chemin du socialisme et avance sur la voie du redressement économique pour atteindre un développement durable.

Auparavant et durant une rencontre avec les membres du Mouvement de Colombiens pour la Paix, qui s'est tenue à Caracas, le président vénézuélien avait expliqué que son gouvernement est prêt à acheter toute la production alimentaire aux commerçants colombiens.

Pour sa part, la vice-présidente exécutive vénézuélienne, Delcy Rodríguez a souligné sur twitter que la Maison-Blanche et son système portent atteinte à l'humanité à travers des mesures unilatérales au détriment des peuples du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172488-le-president-du-venezuela-met-laccent-a-lonu-sur-le-desespoir-des-gouvernements-oligarques>



Radio Habana Cuba